

Solicitan a Banca no ‘bajar la guardia’

Jessika Becerra

MÉXICO.- Las calificadoras de riesgo crediticio del País pidieron a los bancos que fortalezcan sus controles y prácticas en la gestión de crédito a los Estados y Municipios para que eviten deterioro en su rentabilidad.

“Estos créditos usualmente están bien documentados, por lo que los riesgos legales suelen ser

también moderados. Sin embargo, como se evidenció en el caso de Coahuila, no puede descartarse el riesgo de información poco fidedigna, por lo que es importante que los bancos sigan fortaleciendo sus controles y prácticas en cuanto a la gestión de los riesgos legales y operativos”, señaló Alejandro García, director de Instituciones Financieras de Fitch.

El analista destacó que las reestructuras de créditos que no se

pueden pagar afectan la rentabilidad de la Banca.

“Entre potenciales reestructuras de los deudores, puede haber un impacto negativo en rentabilidad y la estructura de liquidez del balance, ya que por lo general una reestructura significa menores tasas y mayores plazos”, dijo.

En este sentido, resaltó que es fundamental que los bancos sigan monitoreando el nivel de riesgo y de apalancamiento de las entida-

des que contratan estos créditos, sin basar sus decisiones de crédito exclusivamente en consideración de las garantías existentes.

Felipe Carvallo, vicepresidente de Moody's, dijo que los bancos consideran atractivo el crédito a los Estados porque han visto muy bajos niveles de morosidad en esa cartera, aun cuando ha habido falta de ese pago, pues las pérdidas efectivas en algunos casos han sido muy bajas.